

Interfraktioneller Antrag

Tübingen, 23.11.2014

Antrag:

Für den Gemeinderat wird eine Begehung der Gebäude der ehemaligen Bundesforschungsanstalt für Viruserkrankungen der Tiere in der Paul-Ehrlich-Straße organisiert.

Begründung:

Das Areal ist seit Sommer/Herbst 2014 von der Stadt erworben. Die Gebäude sollen bis Sommer 2015 abgerissen werden.

Aufgrund der Notsituation bei Studenten-und Flüchtlingsunterbringung beantragen wir eine Überprüfung und Begehung der Verwaltungsgebäude der ehemaligen Bundesforschungsanstalt auf der oberen Viehweide. Der Veterinär Herr Prof. O. Straub hatte im September und Oktober Leserbriefe zu den leerstehenden Gebäuden der BFA veröffentlicht, die gar nicht so lange vor dem Wegzug auf die Insel Riems (Dez. 2011) hergerichtet und mit neuen Fenstern versehen wurden. Nachdem die Linke Fraktion die Gebäude von innen in Augenschein genommen hat, konnte ein Mangel gleich festgestellt werden. Bei den Heizkörpern wurde vermutlich im Winter 2011/2012 nicht ordentlich das Wasser entleert, sie sind geplatzt mit entsprechenden Spuren. Die Gebäude sollen bis Sommer 2015 abgerissen werden. Gleichzeitig braucht die Stadt Tübingen dringend Wohnraum. Deshalb möchten wir eine Überprüfung der Gegebenheiten vor Ort.

CDU Fraktion: gez. Dr. Kühn

SPD Fraktion: gez. Dr. Sökler

Tübinger Liste: gez. E. Gumrich

Tübinger Linke: gez. G. Strasdeit

gez. Markus E. Vogt

Daten zu:

Univ. Prof.

Dr. Dr. h. c. Otto Christian Straub

72076 Tübingen, Im Schönblick 71.

Von 1961 bis 1995

Bundesforschungsanstalt für

Viruskrankheiten der Tiere in Tübingen.

1961 begann Dr. Straub seinen beruflichen Werdegang an der Bundesforschungsanstalt für Viruskrankheiten der Tiere

(BFAV) in Tübingen. Tübingen wurde für Dr. Otto Christian Straub zur beruflichen und privaten Heimat. Hier beendete er

1995 als leitender wissenschaftlicher Direktor seine berufliche Laufbahn (aus Wikipedia).